

Avanza el proyecto de mejoramiento de techumbre del Teatro Municipal de Parral

Se encuentra abierta la licitación para el mejoramiento de la techumbre del Teatro Municipal de Parral. Iniciativa que busca efectuar una corrección integral y definitiva, producto de la deficiente pendiente de las cerchas de la techumbre.

Esto, por medio de la postulación de equipos profesionales de la Municipalidad de Parral a fondos del Programa de Financiamiento de Infraestructura Cultural del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Pa-

trimonio, avaluado en más de 277 millones de pesos.

Actualmente, existe una inadecuada sección de aguas lluvias, canales y bajadas, lo que provoca deterioro progresivo en el mayor centro cultural de Parral. Lo anterior ha generado su cierre en ocasiones de intensas precipitaciones, entre otras complejas situaciones.

El encargado de la Secretaría de Planificación Comunal (Seceplan), Juan Ramón Alvarado, aseguró que el proyecto contempla

tres áreas de intervención: cambio de cubierta; cambio de cerchas con pendiente, permitiendo el escurrimiento de aguas lluvias; y, mejoramiento del muro adyacente para mejorar la aislación térmica envolvente del recinto. Todo ello, mejorará las condiciones para el funcionamiento continuo del Teatro Municipal de Parral, contando con seguridad y confort para la asistencia del público a distintas actividades que se desarrollen.

- **Más de 277 millones de pesos se invertirán para habilitar el espacio cultural. Actualmente, están en proceso de licitación las obras requeridas.**

